
ワクチン接種への問題点など要望し、改善することができました                           

健康福祉部⻑に対して議員団で要望しました。 

⼝頭で、5 ⽉１０⽇要望。  

・集団接種の受付の終了した時点で、まだ予約が取れていない⼈から集団接種が 

取れないこと、個別接種では医院から受付が終わったといわれ、どうしたら予約 

できるのかなどの声を受け、予約を受け付けるように要望しました。また、電話 

が無料になるようにフリーダイヤルにしてほしいという声があることも伝えま 

した。 

市の対応として、市が集団接種、個別接種ともに仮予約を受け付け調整したの 

ち市から連絡するようにしました。同時に回線を増やし市役所でも受付けるこ 

とに。フリーダイヤルの回線もできました。 

 

健康福祉部に提出した要望書 

 
新型コロナワクチン接種についての問題点、要望事項 

日本共産党高槻市会議員団 

 

■高齢者のワクチン接種は、8月末終了予定としているが、８月以降の予約日

の人もいます。今後の見通しについて。 

 

■要介護者など、ワクチン接種への支援が必要な人への対応について、在宅で

ねたきりなど、動けない人への対応について。 

通所型の介護施設などに協力を要請し、集団接種日を設けるなど検討する

こと。 

 

■認知症などでワクチン接種の手続きを自力でできない人への支援。本人、親

族などとの意思確認などの課題もある。認知低下など意思疎通が困難な人の

対応。 

 

■高齢者施設や、それに準ずる施設での集団接種を認めること。 

 

■目の不自由な人へのワクチン接種の周知について。 



5 ⽉ 25 ⽇の⽂章での要望には、⾼齢者の接種を 7 ⽉に追われるように努⼒し

ている。個別接種は現在 180 か所になり、集団接種の会場を駅前に 1 か所増や

し計 4 か所にしました。 

 ワクチン接種の確認が難しい⼈への対応は検討するということでした。また、

施設ごとの接種は医者が確保できれば、施設ごとにしていただくとのことでし

た。 

 

  

そのほかにも実現しています。 

 ・昨年実施した事業者応援給付⾦を今年も実施。昨年か⼀昨年の収⼊より少し

でも減収になれば 10 万円給付する。昨年市の 3 種類の給付を受けた事業者

には、申請⽤紙を郵送する。 

 ・昨年と同様のプレミアム商品券は販売する。5000 円（500 円券の 10 枚つづ

り）を 2000 円で販売、1 世帯で 2 セット購⼊できる。 

 ・⼩・中学校の給⾷費を夏休み明けから、冬休みまでのあいだ無料にします。 


